



Prolog zum Brief:

Für ein Managementsystem der Deutsch-Französischen Zusammenarbeit in der Verteidigung.

Der Aachener Vertrag von 2019 hat zum Ziel **die deutsch-französische Zusammenarbeit und Integration.**

Sieben französische und deutsche Bürger versammeln sich. Sie sind davon überzeugt, dass der Erfolg dieses Vertrages eine unabdingbare Voraussetzung für die Erschaffung einer **geeinten, effizienten, souveränen und starken Europäischen Union** ist. Sie konzentrieren ihre Aufmerksamkeit auf die **Zusammenarbeit im Bereich der Verteidigung**, die sich aus Kapitel 2 «Frieden, Sicherheit und Entwicklung» ergeben soll.

Sie sehen diesen Erfolg in **effektiver Gefahr**. Sie konzentrieren sich auf **eine wahrscheinliche Ursache** dieser Situation und formulieren **einen entsprechenden Vorschlag**.

Dieser Vorschlag ist Gegenstand des folgenden „Briefs“ mit dem Titel: **«Der Brief / Für ein Managementsystem der deutsch-französischen Kooperation in der Verteidigung.»**

Für jeden Interessierten, stellen sie auch diese drei weiteren Dokumente zu Ihrer Verfügung:

- einen längeren Text mit dem Titel **«Die Überlegungen vor dem Brief -- Für ein Managementsystem der Deutsch-Französischen Kooperation in der Verteidigung»** und seine beiden folgenden Anhänge
- **Anhang 1** mit dem Titel **«Verteidigungsbezogene Ziele des Vertrags von Aachen und auf diesem Vertrag beruhende Programme und Projekte – Managementsystem.»**
- **Anhang 2** mit dem Titel **«Detaillierte Beobachtungen der wichtigsten Programme mit industrieller Beteiligung»**

Bei den Autoren handelt es sich um einfache Bürger. Ihre Informationsquellen waren die frei zugänglichen Medien. Wirken können sie nur dadurch, dass sie ihre Meinung äußern. Sie sind entschlossen, ihren Beitrag zu den gemeinsamen Überlegungen zu leisten.

Braun, Manfred
Dhainaut, Jean-Marie
Fraisie, Jérémie
Freland, Jean-Jacques
Mauchien, Dimitri
Queyriaux, Benjamin
Rabolt, Stan

